

# Itinerario de Ronda Alpina

Visitando: Viena, Budapest, Praga, Berlín, Frankfurt, Heidelberg, Innsbruck, Munich, Salzburgo



## ➥ El viaje incluye

- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto
- 18 noches de alojamiento con desayuno buffet
- Visitas panorámicas
- Maleteros en los hoteles
- Guía exclusivo de habla hispana
- Una cena de bienvenida
- Paseo en barco por el río Spree en Berlín
- Recorrido en autobús turístico con baño y wifi
- Seguro con cobertura Covid 19

## ✗ El viaje no incluye

- Boletos de avión (se pueden añadir opcionalmente)
- Traslados no mencionados
- Servicios no mencionados
- Alimentos y bebidas no mencionados
- Gastos Personales
- Actividades adicionales
- Excursiones y visitas no mencionadas en el itinerario o indicadas como opcionales
- Propinas

## Hoteles previstos o similares

 Viena: Parkhotel Schönbrunn / Lindner AM Belvedere

 Budapest: Novotel Danube / Mercure Korona

 Praga: Hermitage

 Berlín: Crowne Plaza / Potsdamer Platz

 Frankfurt: Marriott

 Heidelberg: Marriott

 Erlangen: Bayrischer Hof

 Múnich: Westingrand

 Viena: Intercontinental

## Fechas de Viaje:

Abril: 11, 25

Mayo: 9, 23

Junio: 20

Julio: 18

Agosto: 1, 15, 29

Septiembre: 12, 26

## Precio desde en USD:

Triple: **\$3.909,00**

Doble: **\$3.979,00**

Sencilla: **\$5.479,00**

# Itinerario de Viaje

19 días - 18 noches

## Día 1 - Viena

Llegada al aeropuerto de Viena, traslado al hotel y alojamiento. Cena de bienvenida en el famoso Restaurante Marchfelderhof con bebidas incluidas.

## Día 2 - Viena

Desayuno y visita panorámica de la ciudad recorriendo la «Ringstrasse» con sus suntuosos monumentos como la Ópera, Museos de Bellas Artes y Ciencias Naturales, monumento de María Teresa, Parlamento, Ayuntamiento, Teatro Nacional, Palacio Imperial «Hofburg». Visitamos igualmente los Jardines del Belvedere, palacio veraniego del Príncipe Eugenio de Saboya con una magnífica vista de la ciudad eternizada por Canaletto en sus lienzos de Viena. Caminamos por el casco antiguo de Viena pasando por el Reloj Anker, el Barrio Judío, la Plaza Freyung con sus palacios y la Plaza de los Héroes donde destaca el Palacio Imperial. El paseo termina con la visita interior de la Catedral de San Esteban. Regreso al hotel. Tarde libre y alojamiento.

## Día 3 - Viena

Desayuno y día libre. Alojamiento en Viena. Existe la posibilidad de realizar la excursión al famoso Valle del Danubio (opcional no incluida). Alojamiento.

## Día 4 - Viena - Budapest

Desayuno y salida en autobús hacia Hungría. Llegando a Budapest a medio día. Por la tarde visita de esta ciudad considerada como "La Perla a Orillas de Danubio". Budapest está dividida en dos partes: «Buda» donde se encuentra el casco antiguo, las embajadas y las residencias de la alta sociedad y «Pest» donde se encuentra la mayor parte de la hotelería y los comercios. Destacamos como puntos culminantes de esta visita: El Bastión de los Pescadores y la Iglesia de Matías. Visitamos la parte de Pest donde vemos la Plaza de Héroes, la Ópera, la Basílica de San Esteban y la Sinagoga (para salidas de 2024). Alojamiento.

## Día 5 - Budapest

Desayuno. Visita de la otra parte de Budapest, Buda, donde se encuentra el Bastión de los Pescadores y la Iglesia de Matías (para salidas de 2024). Caminata por la calle peatonal hacia el edificio del Gran Mercado, que ofrece la mayor y la más rica selección tanto en verduras y frutas frescas como en artesanía típica o productos famosos de Hungría como el pimentón, el vino Tokaji, aguardientes y especias. Regreso al hotel. Alojamiento.

## Día 6 - Budapest - Bratislava - Praga

Desayuno y salida hacia Praga pasando por Bratislava, capital de Eslovaquia. Tiempo libre para pasear individualmente por el casco antiguo. Una vez en Praga haremos un inolvidable paseo recorriendo el camino que los reyes en época medieval hacían después de su coronación en la Catedral de San Vito. Les enseñaremos las vistas más hermosas de la ciudad y conoceremos los núcleos más antiguos de Praga. Alojamiento.

## Día 7 - Praga

Desayuno y visita de la ciudad incluyendo los monumentos históricos más interesantes, tales como la Plaza de Venceslao, el Teatro Nacional, así como visita interior del Castillo de Praga. En un pequeño recorrido a pie vemos la famosa Plaza de la Ciudad Vieja con su reloj astronómico, la Iglesia gótica de la Virgen de Tyn y el famoso Puente de Carlos. Tarde libre y alojamiento.

## Día 8 - Praga

Desayuno y día libre. Si lo desea puede realizar opcionalmente una excursión a Karlovy Vary, el clásico balneario de la antigua monarquía Austrohúngara (no incluida). Alojamiento en Praga.

## Día 9 - Praga - Dresde - Berlín

Desayuno y salida hacia Dresde, una de las ciudades más bellas de Alemania situada a orillas del río Elba llamada también la Florencia del Elba, la cual sufrió grandes daños por el bombardeo de la aviación norteamericana, aunque hoy en día ha recobrado su antigua belleza arquitectónica. Es digno de mencionar la joya barroca del Zwinger, la Ópera de Semper y la Iglesia de la Corte. Continuación del recorrido hacia Berlín y alojamiento.

## Día 10 - Berlín

Desayuno y visita panorámica de la ciudad donde destacan las famosas avenidas de Kurfürstendamm, Unter den Linden, la Puerta de Brandenburgo, símbolo de la unidad alemana, la Plaza de Alejandro, la Universidad de Humboldt y el Museo de Pérgamo. Al finalizar la visita les ofrecemos un paseo en barco por el río Spree, la mejor forma de admirar esta bonita ciudad y sus hermosos edificios y puentes. Tarde libre para realizar actividades personales. Alojamiento en Berlín.

### Día 11 - Berlín - Frankfurt am Main

Desayuno y salida hacia Frankfurt pasando por la ciudad de Weimar, capital de Turingia, que conserva todavía hoy en día su carácter medieval. Es digno de mencionar la Iglesia Parroquial en el centro de la plaza que alberga un retablo realizado por Lukas Cranach el Viejo, el Teatro Nacional Alemán en el cual la Asamblea Constituyente redactó la constitución de la República Alemana en 1914 y la casa de Liszt donde compuso sus obras maestras como "La Rapsodia Húngara" y la "Sinfonía de Dante". Continuación a Frankfurt. Alojamiento.

### Día 12 - Frankfurt am Main - Heidelberg

Desayuno y salida a Rüdesheim, pueblo típico a orillas del río Rhin. Embarque a un crucero fluvial pasando por un paisaje encantador hacia la localidad de St. Goarhausen, donde haremos el desembarque. Continuación del viaje hacia Heidelberg, la ciudad universitaria más antigua de Alemania. Con su romántico ambiente como sacado de un cuento de hadas y su idílica ubicación entre bosques y viñedos justo al lado del río Neckar, conjuga vida estudiantil, pintorescas callejuelas, locales románticos y juveniles, cultura e impresionantes monumentos. Alojamiento en Heidelberg.

### Día 13 - Heidelberg - Würzburg - Erlangen

Desayuno y salida hacia Nuremberg, pasando por la ciudad universitaria de Wurzburgo, con su privilegiada ubicación a ambas orillas del río Meno. Wurzburgo se presenta como una ciudad barroca con un estilo sureño y un ambiente acogedor propio de Franconia. Tiempo libre para pasear por la ciudad donde destacan la Catedral de San Carlos, la cuarta iglesia romántica más grande de Alemania, la Fortaleza de Marienberg y la Residencia, Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO, junto con los Jardines de la Corte y la Plaza de la Residencia. Continuación hacia Erlangen, hoy en día una de las ciudades barrocas mejor conservadas de Alemania ubicado a unos 16 kms de Nuremberg. Por la tarde visita panorámica de Nuremberg y alojamiento.

### Día 14 - Erlangen

Desayuno. Excursión de día completo a Rotemburgo (Rothenburg ob der Tauber), la ciudad medieval mejor conservada de Alemania y capital de la "Ruta Romántica Alemana". Alojamiento.

### Día 15 - Múnich - Erlangen

Desayuno y salida hacia Múnich, pasando por la ciudad medieval de Ratisbona, Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO con 2000 años de historia. El Puente de Piedra, su Krauterermarkt y la Colegiata de San Juan, el Museo del Tesoro de la Catedral, la Casa Patricia en el Heuport y la histórica Farmacia Adler se encuentran entre los monumentos más importantes de la ciudad. Tiempo libre para pasear por la ciudad vieja. Continuación a Múnich. Alojamiento.

### Día 16 - Múnich

Desayuno y visita panorámica de la capital de Baviera a orillas del río Isar en el piedemonte septentrional de los Alpes. Destaca la Catedral de Nuestra Señora, austera construcción del gótico tardío, la Iglesia gótica del Espíritu Santo, las Iglesias de San Miguel y de San Nepomuceo. Tarde libre y alojamiento en Munich.

### Día 17 - Neuschönau - Múnich

Desayuno y a continuación visita del Castillo Neuschwanstein, construido por el rey Luis II de Baviera, más conocido por su apodo de "el Rey Loco". La construcción se inspiraba en los castillos medievales de los "Caballeros Teutónicos" y sus salones aluden a mitos, fábulas y leyendas. A continuación visita del Palacio de Linderhof, el más pequeño de los tres palacios construidos por Luis II de Baviera, que pretendía emular al Castillo de Versalles. Por la tarde continuación del viaje a Oberammergau, célebre por su auto de la Pasión que data de 1633 que se presenta cada 10 años. Visitamos igualmente a continuación la abadía benedictina de Ettal, fundada por la Casa de Wittelsbacher. Alojamiento.

### Día 18 - Múnich - Viena

Desayuno y salida hacia Viena pasando por el Valle del Danubio. Les mostramos la belleza del Valle del Danubio a través de un romántico escenario cargado de historias y leyendas. Realizaremos un corto paseo por Dürnstein, pueblo medieval famoso porque en su castillo (hoy en ruinas) estuvo prisionero el rey Ricardo. Continuación a Viena y alojamiento.

### Día 19 - Viena

Desayuno, a la hora indicada traslado al aeropuerto. Fin de los servicios.

Disclaimer: VIAJES DE GALA S.A. DE C.V., Registro Nacional de Turismo 3509016003, como prestador de servicios turísticos de TOUR OPERADOR. Precios informativos sujetos a cambios por temporada, fecha de salida, cotización final aprobada por el cliente y acomodo de pasajeros. Para precios en moneda extranjera, se utilizará el tipo de cambio vigente publicado en el Diario Oficial de la Federación al momento de la realización de la contratación de servicios. Servicios sujetos a disponibilidad y confirmación del equipo de Viajes de Gala S.A. de C.V. El contrato de adhesión de servicios de Viajes de Gala S.A. de C.V. está validado por la Ley Federal de Protección al Consumidor, última revisión enero 2023. Listado de servicios incluidos y no incluidos, categoría de servicios, precio, tipo de cambio, itinerario, documentos de viaje, anexos, aviso de privacidad, uso y protección de datos, información adicional sanitaria y requisitos previos al viaje son documentos adicionales al contrato de adhesión de servicios firmados entre el Cliente y Viajes de Gala S.A. de C.V. Viajes de Gala S.A. de C.V. actúa sólo como un agente y no administra, ni controla, ni opera ningún proveedor de servicios, por lo tanto, no asume ninguna responsabilidad por cualquier pérdida, lesión, daño, accidente, retraso o irregularidad que pueda ser causada por cualquier defecto o por actos de incumplimiento de cualquier empresa o persona dedicada a llevar a cabo los arreglos realizados por Viajes de Gala S.A. de C.V. Para más información, consultar términos y condiciones generales en nuestra página web [www.vgtours.mx](http://www.vgtours.mx).